



はばたき

学校教育目標 豊かな心を持ち、たくましく伸びてゆく生徒の育成

令和5年度
札幌市立定山溪中学校
学校だより
第10号
令和6年2月22日

薬物乱用防止教室を終えて

2月1日に学校薬剤師の高村茂生様を講師にお招きし、薬物乱用防止教室を開催しました。生徒たちは真剣に話に耳を傾け『薬物の危険性と、身を守るための正しい知識』について学びました。ここで生徒のみなさんの感想を紹介します。

- ・違法薬物に関してだけでなく、風邪の際に使う薬についても分かりやすく教えていただいたので、とてもためになりました。
- ・やはり薬剤師の方からの説明だと薬のことについてよく知っているから分かりやすかった。
- ・詳しく知れて、今後もこの話を思い出して薬を選ぼうと思いました。
- ・気軽に質問ができるようなよい雰囲気です。
- ・お仕事頑張ってください。
- ・知らないことを一つでも知れた。
- ・生活していく中で危険なものを知ることができ、とても勉強になりました。これから今日教えてもらったことに気を付けながら生活していきたいです。
- ・今も将来も多分、絶対に麻薬は一切触れずに生きる。
- ・薬物の危険性が改めて分かりました。

- ・薬剤師の仕事を学ぶことができ、来年は大学でやっているような講義を受けてみたいです。
- ・薬物については危険もしくは安全なものが手に入る場所、状況などが分かり、とてもためになりました。
- ・人間の自然治癒力の助けとして、薬を患者さんに渡していることを知れてよかったです。



全校道徳「金田一仁志さん」

1月30日の全校道徳は令和7年4月に開校するの義務教育学校の校歌の作詞を担当する「金田一仁志さん」と共に「自己開示」の方法について考えました。五つのグループに分かれ、金田一さんから提示されたお題をイラストで表現するという活動でしたが、一人一人の個性が絵に表現されていて、とても興味深い活動でした。



全校国語 ビブリオバトル

1月31日に全校国語の授業の一環として「ビブリオバトル」を実施しました。今年は予選ラウンドと決勝ラウンドを設定し、予選を勝ち抜いた5名が、観客に向けて本の魅力を熱く語りました。冬休みや国語の授業時間に準備した成果を発揮することができ、一人一人が満足した表情で会場をあとにした姿が印象的でした。優勝者は「怪物」を紹介した3年の阿部 渚さんでした。



3月の行事予定

いよいよ今年度も3月を残すのみとなりました。3年生は卒業に向けて、1、2年生は進級に向けて心の準備をするように、御家庭でもお話しいただければ幸いです。

4日(月) 公立入試下見日

5日(火) 公立高校入試①

6日(水) 公立高校入試②(14:15下校)

7日(木) 3年特別時間割開始

本部会・常任委員会⑬

8日(金) 全校式練習①

11日(月) 代表委員会⑧

全校式練習②

12日(火) 3年生を送る会

13日(水) 同窓会入会式

全校式練習③ 会場設営

公立高校入試追検査日

14日(木) 卒業式総練習

15日(金) 第76回卒業証書授与式

18日(月) 1、2年授業参観、学級懇談会

公立高校合格発表

19日(火) 職員会議(13:25下校)

20日(水) 春分の日

21日(木) 午前授業(13:25下校)

22日(金) 午前授業(13:25下校)

大掃除 ジャージ登校

25日(月) 修了式・離任式(10:55下校)

26日(火) 春季休業(~4/7)

※始業式 4月8日(月)

※入学式 4月9日(火)

【保護者の皆様へ】

1~3年家庭科調理実習費の残額が100円未満のため、家庭科消耗品の購入に充てさせていただきます。